

Rugby. Un hôte de prestige à Kerichen

Publié le 16 octobre 2018 à 19h00



La section sportive rugby de Kerichen a reçu, ce mardi, la visite de Bernard Laporte (au centre), président de la fédération française.

Pour deux jours en Bretagne, Bernard Laporte, président de la Fédération française de rugby, a rendu visite, ce mardi, aux jeunes de la section sport-études du lycée La Pérouse-Kerichen. L'occasion

d'encourager la pratique du sport scolaire et celle du rugby féminin.

La cité scolaire Kerichen recevait, ce mardi après-midi, le président de la Fédération française de rugby (FFR) Bernard Laporte. De passage en Bretagne pour deux jours, l'ancien secrétaire d'État aux Sports est venu assister en personne à une remise de dotation en faveur de la section sport-études rugby de l'établissement brestois, mise en place il y a tout juste dix ans. « C'est un plaisir et un honneur de l'accueillir ici et une belle récompense pour nos jeunes », a commenté Olivier Champeau, le proviseur du [lycée La Pérouse-Kerichen](#).

Un sport à valoriser

Assisté de Fabrice Quénéhervé, président du comité départemental, et Yvon Colléaux, président du comité régional, celui qui fut également sélectionneur du XV de France de 1999 à 2007 a pu échanger avec les apprentis rugbymen locaux et, surtout, leur délivrer un message d'encouragement. « Dans certaines régions comme la Bretagne ou le Nord, il y a un travail considérable à faire pour valoriser notre sport et je compte sur vous, notamment à travers le monde scolaire ».

Les féminines aussi

En cette rentrée 2018, 36 élèves sont inscrits à la section rugby sur l'ensemble de la cité scolaire de Kerichen. Et pour la première fois, neuf filles font partie de l'aventure. « La pratique féminine doit se développer partout en France et permettre à nos équipes nationales de s'illustrer au plus haut niveau, comme c'est le cas actuellement », a appuyé [Bernard Laporte](#). Lequel devait ensuite se rendre au Lycée Naval pour une visite tout aussi symbolique.

Retrouvez plus d'articles et créez vos alertes mail

Bernard Laporte lycée La Pérouse-Kerichen

> Rugby

RUGBY

Bernard Laporte en visite au lycée de Kerichen

Publié le 16 octobre 2018 à 18h58



Bernard Laporte était à Brest, mardi après-midi, pour rendre visite à la section sportive de la cité scolaire Kerichen.

En compagnie d'Yvon Colléaux, président de la Ligue régionale de Rugby, le président de la Fédération française de rugby, **Bernard Laporte**, était à **Brest**, mardi après-midi, pour rendre visite à la section sportive de la cité scolaire Kerichen. Pour l'occasion, une cérémonie de remise de dotation était organisée avec les 36 élèves de la section rugby, qui célèbre cette année sa dixième année d'existence.

Depuis la rentrée 2018, neuf filles

font également partie de cette promotion. Interview vidéo de Laporte sur letelegramme.fr (Photo Anthony Berthou)

Retrouvez plus d'articles et créez vos alertes mail

[Bernard Laporte](#) [Lycée Kerichen](#) [Brest](#)

> Landivisiau

RCL. Rencontre avec Bernard Laporte

Publié le 19 octobre 2018 à 12h45



Au cours de son déplacement dans le Finistère pour la remise des dotations jeunes, Bernard Laporte, président de la Fédération Française de Rugby à XV, s'est rendu à Brest, mardi, au pôle rugby du lycée de Kérichen. Pour Ewen Le Saout, Matthieu Janura et Maël Gonzalez, jeunes rugbymen formés au RCL, et sélectionnés au pôle rugby de Kérichen, ce fut l'occasion de poser pour une photo (ci-dessus) avec le président. Lors de sa visite, Bernard Laporte a rencontré les institutions du rugby

en pays de Brest et évoqué le projet de la tenue d'un match international moins de 20 ans, ou féminin, en pointe bretonne.